
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 

Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école De La Broquerie tenue le 9 juin 2015 à 17h30 

au 401, De Jumonville à Boucherville FINAL 

 Présence :  

Émilie Veillette, enseignante 

Lyne La Branche, enseignante 

Véronique Cadrin, enseignante 

Édith Proulx, orthophoniste  

Isabelle Leyrolles, présidente 

Josée Bourque, parent 

Renée Landry, parent 

Renée Beaulieu, parent 

Mathieu Ferrat, parent 

Karim Senoussi, parent 

Murielle Dionne, service de garde 

Marie-Josée Fréchette, soutien 

Mireille Boudreault, Directrice 

 

Absence : 

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à 17h30  après constatation 

du quorum.  
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2. Adoption de l’ordre du jour du 9 juin 2015 

 

Il est proposé par Mme Landry d’adopter l’ordre du jour du 9 juin 2015.   

Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 12 mai 2015  

Clarifications et/ou modifications au procès-verbal : 

6.3 : préciser le temps de dîner et le temps assis des élèves 

6.4 : cahiers interlignés retirés de la liste des fournitures scolaires. Cet article sera acheté 

par l’école et facturé sur les effets scolaires à l’automne. 

6.5 : ajout d’approuver à l’unanimité et ajout du document école 

6.6 : ajout de l’activité croque-science et approuvé à l’unanimité 

7 : précision quant au point 7, il s’agit d’une proposition d’activité de reconnaissance lors de 

la semaine des services de garde 

 

Il est proposé par Mme La Branche d’adopter le procès-verbal du 12 mai avec les 

modifications mentionnées. 

Adopté à l’unanimité 

 

 4. Parole au public 

Aucun public  

 

 

CE14-15-53 

 

 

 

 

 

 

 

5. Points de la direction d’établissement 

 

5.1. Prévisions budgétaires 2015-2016 (approbation) 

Mme Boudreault présente les prévisions budgétaires. Elle explique les différentes 

dépenses de l’école. Elle a dû retrancher un montant considérable de 27 $/ élève.  Il 

est proposé par Mme Landry d’approuver les prévisions budgétaires pour l’année 

2015-2016. 

Approuvé à l’unanimité 
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5.2. Résultats du sondage pour le service aux dîneurs (approbation) 

Mme Boudreault et Mme Dionne présente les résultats du sondage pour le service 

aux dîneurs. 207 réponses reçues, 180 pour le service bonifié et 27 pour le service 

de base. Parmi les répondants concernés par le sondage, Le choix offert : service 

bonifié 64% (49 sur 76) service de surveillance 36% (27 sur 76). Respect de la 

méthodologie. Règle de 80% pour poursuivre le service bonifié.  

 

Il est proposé par M. Senoussi d’approuver le service bonifié du service de dîneurs 

pour les deux prochaines années à l’école De La Broquerie. 

Approuvé à l’unanimité 

 

     

5.3. Suivi sur le plan de lutte contre la violence et l’intimidation (information) 

Mme Boudreault présente la grille d’analyse pour le plan de lutte contre la violence 

et l’intimidation. Quelques constats ont été faits et certaines actions seront prises 

en 2015-2016 dans le but d’améliorer la lutte à la violence et l’intimidation à l’école. 

Le document présenté sera disponible sur notre site internet.  

 

5.4. Suivi sur le projet d’embellissement de la cour d’école du préscolaire- 1er 

cycle (information) 

Mme Boudreault informe les membres que le gouvernement a accepté notre projet 

de cour d’école du préscolaire. Les ressources matérielles entament le processus de 

soumission auprès des compagnies pour effectuer le projet d’embellissement. Nous 

devrions voir ce projet complété pour le mois de décembre 2015. La phase 2 du 

projet pour l’aménagement et l’embellissement de la cour d’école du 3e cycle devrait 

débuter, si possible, à l’automne 2017. Il n’y aura pas de demande de soumission 

pour l’instant puisque le projet est prévu dans plus d’un an. Ce qui signifie que si 

nous avons les fonds disponibles, la demande de subventions au MEESR devrait être 

envoyée en octobre 2016. 

 

5.5. Retour sur la semaine des services de garde en lien avec les activités 

d’appréciation du personnel 

Petites attentions pour le personnel du service de garde. Cartes, muffins, petits 

mots, petits gestes d’affection envers leur éducatrice. 

 

5.6. Bilan du CÉ 2014-2015 (approbation) 

 

Il est proposé par Mme Bourque d’approuver le bilan du CÉ de l’année 2014-2015 

tel que présenté par la présidente du CÉ, Mme Isabelle Leyrolles. 

Approuvé à l’unanimité 

 

5.7. Approbation d’une sortie du groupe 955 

Activité : sortie des élèves du groupe 955 à la crèmerie Dairy Queen. Une lettre 

sera envoyée aux parents afin de fournir un montant de 2.50$ pour cette sortie. 

Il est proposé par Mme Bourque d’approuver la sortie des élèves du groupe 955. 

 

 

 

 

6. Informations de l’OPP  

     Campagne de financement : 

 2550$ amassés lors de la vente de fleurs 

 1665$ amassés lors de la vente de livres Écolo en folie. On souligne l’excellent 

travail de Mme Claire Villeneuve et Mme Renée Beaulieu pour l’organisation de la vente 

de livres Écolo en folie. Ce montant est totalement remis au projet Un air pour la 

planète. 

 

 7. Information du Comité de parents  

Aucun point 



 
 

 

 8. Varia  

Aucun point 
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9. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19h02 

Il est proposé par Mme Bourque  de lever l’assemblée. 

Adopté à l’unanimité. 

   

 Isabelle Leyrolles 

Présidente 

Mireille Boudreault 

Directrice 

 


